

**VOTO POLÍTICO**  
**DIRECTIVA NACIONAL DEL PPD**

En Santiago, a 8 de noviembre de 2008, la Directiva Nacional del Partido Por la Democracia, resuelve lo siguiente:

1.- Asumir en profundidad la lección que nos entrega el resultado de la elección municipal del 26 de octubre, cuyo mensaje principal es de urgente necesidad de renovar la Concertación, de reponer una agenda progresista que sintonice con la demanda de la gran mayoría de los chilenos que vota contra el imperio del mercado y la desregulación, y de iniciar un ciclo político que apunte a reconstruir una mayoría social que empuje importantes cambios sociales y políticos.

2.- Establecer como prioridad uno del PPD la definición de la agenda programática del futuro inmediato con participación de la ciudadanía, recogiendo las lecciones de la crisis global, que obligan a una nueva relación entre el Estado, el Mercado y la Sociedad, para garantizar grados superiores de protección social y de democratización de la economía.

Proponemos impulsar una gran Convención Programática de la Concertación para abril próximo que incluya a todos nuestros partidos, a las organizaciones sociales comprometidas con la profundización democrática y a los líderes que aspiran a encarnar un proyecto de cambio para el Chile del Bicentenario.

3.- El PPD es partidario resuelto y entusiasta de elegir al abanderado común de la Concertación de cara a la ciudadanía, en un proceso de Primarias Abiertas, incluyendo ahora también a los mayores de 18 años no inscritos en los registros electorales. Queremos convertir la elección del candidato único en un proceso de debate nacional sobre lo que queremos para el futuro y de profunda movilización ciudadana para darle a la candidatura de la Concertación, la legitimidad, fuerza y proyección de futuro necesarias para hacer naufragar los sueños de la derecha de volver a hacer a Chile prisionero de sus temores, inequidades y conservadurismos.

4.- Por resolución unánime de esta Directiva Nacional, el candidato del Partido Por la Democracia para las Primarias de la Concertación es nuestro presidente fundador, Ricardo Lagos Escobar. El PPD pondrá todo su esfuerzo -y hacemos una invitación abierta a los parlamentarios, alcaldes y concejales del progresismo para sumarse a este respaldo- para conseguir que Ricardo Lagos sea elegido en Primarias Abiertas, el candidato único de la Concertación a la Presidencia de Chile en diciembre de 2009.

Andrés  
PPD  
Acuña  
González